

# Ablauf Sitzung 16.10.2018

## 1. Begrüßung

### 1.1. Entschuldigung der Fehlenden

Franziska  
Mats Beckmann für ein Jahr Austauschschüler  
Lauri und Bennet über WhatsApp-Gruppe  
Constantin wegen FSJ  
Julius Sprachnachricht  
Lasse und Hanna fehlen unentschuldigt

### 1.2. Vorschläge oder Änderungswünsche zur Tagesordnung

Ergänzung um Punkt 6.1., sowie 4.5 und 4.6

### 1.3. Offene Fragen/Anmerkungen zum Protokoll vom 2. Juli

Es gibt keine offenen Anmerkungen, Johanna erklärt noch kurz die  
Teilnahmeliste (Mitglied = alle gewählten, Gast = alle anderen)

## 2. Bericht des Vorsitzenden

Stadtfest lief gut, Mats bedankt sich bei allen Helfern  
Antrag Politik angefangen und steht heute hier zur Abstimmung  
Grünen Gespräch fand statt und war gut, Themen: WLAN, Schule besonders  
WWS, Aufenthaltsorte für Jugendliche, Bluetooth-Boxen, gern  
Wiederholungsbedarf  
Letzter Jugend Sport Soziales, Ausschuss waren Jan und Tom, Themen:  
Sporthalle, Grundschule zu wenig Platz, Grundschule und Förderzentrum  
vielleicht zusammenbauen

## 3. Themen:

### 3.1. Antrag mit Bericht an die Politik (Vorlage)

Es haben einige einen Antrag erstellt, Mats, Jan, Tom haben den Bericht  
geschrieben

Lotta fragt für wen das ist

Lotta hat festgestellt, dass der Spielplatz Löhnhorst mehr Farbe braucht  
Vorlage müsste ergänzt werden um Fotos

Hannes mach die Fotos für den Spielplatz Grundschule Blaue Lehmkuhle  
und fragt nach, warum es die Vogelnechtschaukel nicht mehr gibt und ob man  
die noch haben will

Lotta macht Fotos vom Löhnhorst

Lotta schlägt noch vor, auch die Gustav-Peter-Schule am Kleinen See  
zu verbessern (Schulhof)

Jan schlägt nur eine Überprüfung vor, Mats würde eine Überprüfung und  
provisorische Verbesserung beantragen und auf den Schulbau warten

Hannes versucht es bis Mittwoch, Lotta heute auf dem Weg nach Hause  
Johanna fragt ob für uns trotzdem alle restlichen Spielplätze auch wichtig  
sind. Dazu wird ein Satz angehängen.

Henna bittet auch um eine Überprüfung den Spielplatz Rostocker Straße

Hannes macht auch Fotos zur Skaterbahn  
Jugendzentrum: Was ist in Kürze möglich?  
Treffpunkte Wochenende / und ab 12 Jahren  
Wir fordern jeden Samstag, Vorschläge dürfen gemacht werden, einbringen  
mit Workshops, die vom KiJuPa geleitet werden  
WLAN muss im Jugendzentrum kurzfristig verbessert werden  
Wir haben bei den Stadtwerken zu Hotspots nachgefragt, sie wollten bei uns  
eine Liste abgeben, aber wir haben keine bekommen.  
Unsere Favoritenliste haben wir an die Fraktion der Grünen gegeben

Abstimmung zur Weitergabe des Antrages vom KiJuPa mit Berücksichtigung  
der weiteren Bearbeitung und Mats wird den Antrag unterschreiben  
Ja: 6            Nein: 0            Enthaltungen: 0

## Pause 16:38 Uhr bis 16:46 Uhr

Henrik (Gast) kommt dazu

### 3.2. Partizip Action 12.0

Wird hier erklärt: im KJR Stormarn, soll zum Austausch von KiJuPa's im  
Land dienen, Themen: Projektmanagement, Moderation  
Teilnehmer: Jan, Tom, Mats

### 3.3. Wahlen im Jahr 2019

Wahlzeitende für die jetzigen Mitglieder: Sommer 2019  
Mats schlägt vor, dass erst November gewählt wird, dann sind landesweite  
Wahlen (18.11 – 24.11.19) und Eutin könnte da gut mitmachen

Abstimmung: 5 dafür und 1 dagegen

Frage: Wer würde so lange im Amt bleiben?

Frage: Ob man das Wahlalter verändert?

Mats schlägt sonst vor, solange man eine Schule besucht

Entscheidung muss vertagt werden, um mit möglichst vielen zu sprechen

### 3.4. Änderung der Satzung

Die jetzige liegt im Rathaus zur Entscheidung – noch keine Rückmeldung  
Muss nur beantragt werden, wenn Alter und Wahlzeit anders sein soll  
Entscheidung muss vertagt werden, um mit möglichst vielen zu sprechen

## 4. Termine

### 4.1. Ausschuss am 06.11.2018

Tom, Mats gehen hin, Mats fragt noch andere Mitglieder  
dieser Termin wird noch mal bekannt gegeben. Johanna schickt ein Brief mit  
der Tagesordnung

### 4.2. Spielplatzeröffnung am 06.11.18 in Oldenburg

Tom kümmert sich, dass er kommen kann, sonst wird abgesagt

### 4.3. Öffentliche Sitzung Nr. 3

Mats schlägt eine öffentliche Sitzung in diesem Jahr vor

Jan schlägt dafür Frühjahr 2019 vor

Mit allen, aber eine geschlossene Runde im Dezember, vielleicht ein Workshoptag, der war sehr gut im letzten Jahr

### 4.4. Arbeitsgruppen

Was ist zu tun?

Ausschuss abwarten, dann die Infos weitergeben

Mats motiviert die Gruppen sich zu treffen und Dinge vorantreiben

Termine für Themen sollen verschickt werden

### 4.5. Take 5

Jan erklärt: vom Landesjugendring angesprochen, ist eine Jugendkonferenz in Bremen (28.03. – 31.03.19), Vorbereitungstreffen am 12.01. und er möchte beides machen

### 4.6. Landesweite Wahlen 2019

Termin am 14.12. in Kiel, Johanna fährt dort hin, Jan würde mitkommen

## 5. Arbeitsgruppen

### 5.1. Erstellung eines Informationstextes für Website

Anregung bis Mitte November den Text fertig zu schreiben und dann auch wenigstens einen Teil der Seite online

### 5.2. Vorstellung und Besprechen der Ergebnisse

Kann man streichen, heute keine Arbeitsgruppen

## 6. Sonstiges

### 6.1. Entschuldigungen

Abmeldung am besten über die KiJuPa Email oder Telefon

### 6.2. Neue Kleidung

Hoodies als Kleidung für den Winter

Abstimmung: Pullis oder Jacken

Pullis: 4      Jacke: 1      Enthaltung: 1

### 6.3. Weihnachten

Vorschlag: Weihnachtsfeier im Dezember

Jan, Mats Vorbereitung/Organisieren

### 6.4. Projekte des KiJuPa

Ist etwas mit Flüchtlingen noch aktuell?

Jeder überlegt noch mal was seins ist/sein könnte.

Mats dankt allen Anwesenden für die Arbeit und Unterstützung.

Ende der Sitzung 17:38 Uhr

Für das Protokoll: \_\_\_\_\_